
Leitbild des Netzwerks „Respekt Vereint!“ – in Leichter Sprache 

 

Wer wir sind 

Wir sind ein Netzwerk von Sportvereinen in Hannover. Wir setzen uns dafür ein, dass 

alle Menschen beim Sport mitmachen können. Niemand soll ausgeschlossen werden. 

Wir möchten, dass Sport ein Ort ist: 

• für alle Menschen – egal wie alt sie sind, 

• egal woher sie kommen, 

• egal ob sie Mann, Frau oder divers sind, 

• egal ob sie eine Behinderung haben oder nicht, 

• egal woran sie glauben, 

• egal ob sie arm oder reich sind, 

• egal, wen sie lieben. 

Alle sollen beim Sport mitmachen dürfen und respektvoll behandelt werden. Wir 

stehen für Vielfalt und Offenheit. Wir achten die Demokratie in Deutschland und in 

Niedersachsen. Rechtsextreme oder hasserfüllte Meinungen lehnen wir ab. 

 

Unsere wichtigsten Werte: 

• Offenheit: Jeder Mensch darf mitmachen. 

• Respekt: Wir gehen freundlich und fair miteinander um. 

• Vielfalt: Wir finden es gut, dass Menschen verschieden sind. 

• Gegen Diskriminierung: Wir sagen deutlich Nein zu Ausgrenzung. 

• Alle dürfen mitmachen: Niemand wird ausgeschlossen. 

 

Was wir im Netzwerk tun 

Wir wollen, dass alle Vereine in Hannover unsere Werte teilen. 

Dafür machen wir viele Dinge gemeinsam: 



• Erfahrung teilen: Vereine helfen sich gegenseitig mit ihrem Wissen. 

• Zusammenarbeit: Vereine arbeiten zusammen, um unsere Ziele zu erreichen. 

• Gleichberechtigung: Alle Vereine sind gleich wichtig. 

• Starke Haltung: Wir sagen deutlich Nein zu Diskriminierung. 

• Öffentlich zeigen: Wir zeigen unsere Werte bei Veranstaltungen. 

• Sichere Orte: Wir schaffen Orte, an denen sich alle sicher fühlen. 

• Hilfe bei Problemen: Wir helfen uns gegenseitig, wenn es Diskriminierung gibt. 

• Fortbildungen: Wir lernen gemeinsam in Schulungen, wie wir besser mit 

Diskriminierung umgehen können. 

• Praktische Hilfe: Wir geben Tipps, wie Vereine ihre Regeln und Texte 

anpassen können. 


